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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
MARCOS ILABACA CERDA, quien ha requerido que se oficie a US. para que, al
tenor de la intervención adjunta, tenga a bien recibir los agradecimientos por
escuchar las demandas de los vecinos de Choroico, en la comuna de La Unión,
respecto al anuncio comunicando el congelamiento del alza de los peajes de
Lanco y Rapaco.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS
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AGRADECIMIENTOS A MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS POR MEDIDAS 

ADOPTADAS EN FAVOR DE LOS VECINOS DE LA LOCALIDAD DE 

CHOROICO, COMUNA DE LA UNIÓN (Oficio) 

 

El señor ILABACA.- Señor Presidente, durante muchos años 

la localidad de Choroico, de la comuna de la Unión, ha venido dando una pelea 

insistentemente, producto de que cada vez que se deben movilizar a su comuna, 

la comuna de La Unión, tienen que pagar peaje, ida y vuelta. Es decir, vecinos de 

una misma comuna, para poder realizar trámites en la comuna donde viven pagan 

seis mil pesos, solo por ese viaje.  

Y esta es una injusticia que han estado levantando los 

vecinos de Choroico permanentemente. Y como no solo uno tiene que reconocer 

las cosas negativas, uno hoy día tiene que reconocer lo positivo, y quiero 

reconocer públicamente las noticias que dio el ministro de Obras Públicas, don 

Juan Carlos García, esta semana en la comuna de Valdivia, y nos entregó dos 

grandes noticias. La primera es el congelamiento del alza del peaje para los 

peajes de Lanco y Rapaco, en el mes de julio, es decir, no vamos a tener esta 

alza, que es una tremenda noticia para Los Ríos, pero en particular, además, por 

primera vez se hace cargo entregando una tremenda noticia a los vecinos de 

Choroico, en la comuna de La Unión, diciéndole a los vecinos que este gobierno 

se va a hacer cargo de entregarles una solución para que no sigan pagando peaje 

para ir a donde viven, para ir a su comuna. 

Por lo mismo, pido que se oficie al ministro de Obras 

Públicas manifestándole nuestros agradecimientos por escuchar los 

requerimientos de Los Ríos, los requerimientos de los vecinos de Choroico, en la 

comuna de La Unión. No es posible que se nos siga afectando como región, 

desarrollando iniciativas que no nos escuchan, y hoy por fin tenemos un ministro 

que nos ha escuchado. 

He dicho. 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 
119ª. DE FECHA 18 DE ENERO DE 2023. 

 
Fabiola Urbina Rouse 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 


